



みんなの絆も深まりました!!



東京国立博物館にて

教室終了後、帰りがけにグランド整備をする選手たちにそれぞれのチームの子どもたちが整列して、「ありがとうございます」と言いました。

午後は東京国立博物館にて開催されていた「故宮博物院200選」を見学。今まで門外不出とされていた書画などが多数展示されており、歴史を感じながら

少年野球教室。2月4日(土)で3回目の開催となりました。参加されたのは東金市内の少年野球6チームに所属する子供たち74名。城西国際大学硬式野球部の選手によるプロさながらの練習を見たのち、佐藤監督をはじめとする指導陣により、基礎練習から始まりポジションごとに分かれて指導を受けました。同大学や浅井病院野球部の選手たちから多くのことを教わり、あつという間に時間が過ぎました。

教室終了後、帰りがけにグランド整備をする選手たちにそれぞれのチームの子どもたちが整列して、「ありがとうございます」と言いました。当商工会議所が地域との連携、産業連携のコーディネート役として支援するこの教室が、このような形で継続されることは非常に喜ばしいことあります。事前の準備段階からご協力いただいた城西国際大学硬式野球部、浅井病院野球部、当所女性会他この教室に携わっていただいた多くの皆さまに、こ

とが深まりました」との声と共に深々と頭をさげる姿と、手を止めて子供たちの挨拶を笑顔で受け止める選手たちの姿がとても印象的でした。野球を通して実技だけでなく礼儀作法や道徳心、更に子どもたちと選手たちの間にも「絆」というものが着實に育まれていることを実感しました。

当商工会議所が地域との連携、産業連携のコーディネート役として支援するこの教室が、このような形で継続されることは非常に喜ばしいことあります。事前の準備段階からご協力いただいた城西国際大学硬式野球部、浅井病院野球部、当所女性会他この教室に携わっていただいた多くの皆さまに、こ

東金少年野球教室開催

がんばれ! 未来のプロ選手たち

の場をお借りしてお礼申し上げます。



熱心な指導に子どもたちも真剣そのもの

女性会だより 親睦旅行



災害時にとるべき行動は

将門ミュージカル 感動の拍手喝采!!



式典にももちろん!? やったくん登場

2月5日(日)に商工会館にて、東金に伝わる平将門出生伝説をモチーフにした将門ミュージカルが開催されました。11月の初回講演と、会場、キヤストを一新し、よりスケールアップした上演。音楽は東金市観光大使の白井崇陽さんの素晴らしい楽曲が盛り上げました。音楽以外は出演者、脚本、舞台演出、音響の全てが素人である市民による手作りです。出演者の子供たちは日頃の練習成果を発揮し楽しく演技られました。次



小次郎と少女の旅立ちのフィナーレ

回公演はまだ未定ですが、継続して上演していく予定です。

今後も東金商工会議所青年部では、「来たいヨ!」事業を通じて培った人と人との繋がりを大切にし、東金市のため活動してまいりますので、皆さまのご支援・ご協力よろしくお願ひ申し上げます。

会のスケジュールで行い、多くの皆さまが最初の風会議から最後の懇親会までお付き合いくださいました。風会議では、若手国家公務員5名と地域を愛するYEGメンバー、さらに東金市の職員や「まちの駅」駅長も参加して、みんなで東金の地域活性化について熱い議論が交わされました。

記念式典では、まちおこし委員会による一年間の「来たいヨ!」事業を漫才ディエストで紹介するなど、東金YEGメンバーのミニライブ、さらに城西国際大学チアサークル「Tip Top」と東金YEGメンバーのコラボユニットによる愉快(?)なダンスもあり、会場は大盛り上がり! あつという間の2時間で、全国からお祝いに駆けつけてくれた皆さまに、思う存分楽しんでいただきました。

最後の祝賀会は、皆さまに東金を知ってほしいとの思いから、「祭り」をテーマに様々なアトラクション企画! オーナンスには力強い太鼓の演奏、「YassaComachi super」のミニライブ、さらに城西国際大学チアサークル「Tip Top」と東金YEGメンバーのコラボユニットによる愉快(?)なダンスもあり、会場は大盛り上がり! あつという間の2時間で、全国からお祝いに駆けつけてくれた皆さまに、思う存分楽しんでいただきました。

紹介するなど、東金YEGらしく皆さまに楽しんでいただけよう、硬くなり過ぎない式典を心がけ、工夫しました。

最後の祝賀会は、皆さまに東

金を知ってほしいとの思いか

ら、「祭り」をテーマに様々

なアトラクション企画!

オーナンスには力強い太鼓の演

奏、「YassaComachi super」

のミニライブ、さらに城西国際

大学チアサークル「Tip Top」と東金YEGメンバーのコラボ

ユニットによる愉快(?)なダ

ンスもあり、会場は大盛り上

がり! あつという間の2時間

で、全国からお祝いに駆けつけ

てくれた皆さまに、思う存分

楽しんでいただきました。